



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Mickey Mantle, el famoso jonronero, se encuentra preocupado por estar a punto de ahogarse en la orilla. Es decir: no poder igualar o batir el record de jonrones impuesto por el ya desaparecido Babe Ruth.

Atenaceado por tales complejos se hallaba, cuando oyó por una estación de radio a un noticiero de la Habana y el popular slugger de los Yankees exclamó:

—¡Caramba! Parece que es más fácil llevarse 2,000 cédulas electorales de una Junta Municipal que llevarse la cerca sesenta veces en un parque de base ball.

x x x

Leemos el siguiente titular: "Renuncia en pleno el Gabinete colombiano".

El "columbiano", sin embargo, continúa en el mismo estado.

x x x

Robos célebres de la Historia.

El rapto de las Sabinas. El rapto de Helena de Troya. El robo de la Mona Lisa del Museo del Louvre. El robo de home de Ty Cobb en la Serie Mundial de 1909. El robo de la campana de la Demajagua. El robo del brillante del Capitolio. El robo de la Causa 82 y por último, el robo de más de dos mil cédulas electorales de la Junta Municipal del Oeste.

x x x

Si los ortodoxos "millistas" siguen haciendo gala públicamente de cómo rechazaron la invasión fidelista en la reunión de marra, nada de particular tendría que dentro de poco el Gobierno los llamara a su lado para un caso de emergencia.

x x x

Un vocero oficial hondureño, asegura que el Presidente Lozano, que no resulta tan lozano, co-

mo podría suponerse por su apellido, no ha renunciado su honroso cargo, sino que simplemente ha ido a Miami a descansar y a someterse a un plan médico.

Sin embargo, este Primer Magistrado ha tenido la precaución de dejar en su puesto, durante su ausencia, a quien le corresponde legalmente la vacante y al leer tal noticia, "Felo" Guas no pudo por menos que exclamar:

—¿Por qué a mí no se me ocurriría ir a hacer política en Honduras?

x x x

Hace pocos días, se vivieron momentos de intensa emoción en el interior del Ministerio de Agricultura, cuando alguien en los pasillos gritó: —¡Ahí está Fidel!

Pocos instantes más tarde se restableció la calma, al quedar perfectamente aclarado que el Fidel aludido era el Ministro Barreto, quien últimamente ha dispuesto que sólo se importe para el consumo humano la papa blanca. No obstante, los políticos, que son tan humanos como cualquiera, proclaman que a ellos el color no les interesa. La cuestión es estar, de todas maneras, en "la papa".

x x x

Para hoy por la tarde está señalada la trascendental reunión de políticos gubernamentales con objeto de poner en marcha el "segundo plan de Vento reformado" ya que el primero no dió los resultados apetecidos.

Y esta segunda asamblea en pos de rectificaciones nos hace recordar una tonada muy en boga en los tiempos en que el Mayor Pozo, o sea el más Justo Luis de los Alcaldes, era un joven procurador en Pinar del Río:

"si la primera fué mala, las demás ¿cómo serán?"